

Alte Drucke

Christi Gebedt Aen het Kruyce, voor sijne Vyanden ...

Hayward, John

Graven-Hage, 1639

Ziels-Verwonderingh Over De meer-als-menschlijcke Lettervruchten van den hoogh-geleerden, godsaligen IOHAN HAYWARD Ridder ende Doctor inde Rechten.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-174786

Ziels-Verwonderingh

Ober

De meer-als-menschelijke Letter-
vruchten van den hoogh-ge-
leerden, godsaligen

IOHAN HAYWARD

Ridder ende Doctor inde Rechten.

ende

't Geestigh vertalen van den wijdt-
vermaerden / scherp-sinnigen

Mr: THOMAS MORRIS.

Klinck-Dicht.

VATbaert dat Enghels-Landt al
Goddelijke Zielen!

Die ons het hemels-licht dus stellen op
de baeck,

Om goddelijke gunst en menschelijk
vermaeck,

Op dat men voor den Throon soud'
liefdigh neder-knielen

Daer **Haywards** waerde Ziel Elias
wage-wielen

Besit, en oock beglanst t'wijl hy op
Christum hoopt,

En geestelijk sijn vreugt by Godt, om
arbeyt, koopt,

Soo langh des Waerheydts Faem de
Werelt kan bekrielen;

Want

Want hy de bitt're doot van Christo
levend' thoont,
Die in het lijden selfs sijn Beulen noch
versochoont.
Dies komt de snege geest van **Mozis**
godlijk blasen,
En schiet een gulde vlam in Moeder-
lijke tael ,
Iae, leyt het woorden-merg in mede-
lijdings-schael
Om ons met Engels vocht en Zeeusche
kost te asen.

I. BURCHOORN.

HET